

## 藝祭 伊達舞台 -能と宇和島さんさ-

10/21

「平成29年度宇和島市民文化祭」の開幕イベントとして開催されました。人間国宝の観世流シテ方楽師 梅若玄祥 さんを迎え、新作能「和霊」が披露されました。原作「和霊」は、市出身の文学・法学博士 斎藤 昶 さんが制作し、昭和37年に披露されました。今回、梅若さんと市出身の茶人 木村 宗慎 さんが改変を加え新たに制作。55年ぶりの上演に、集まった観客約500人が華麗な舞に酔いしれました。



## 宇和島の海の恵みを学ぶ！ トトタベローネうわじま

10/14・15

宇和島の海で育った魚や真珠など、全国に名だたる海産物について学ぶイベント「トトタベローネうわじま」が開催されました。(公財)日本財団「海と日本プロジェクト」の一環として実施。養殖の作業などを体験するワークショップや、マグロの解体ショー、宇和島ならではのグルメなど盛りだくさんの内容で、市内外から参加した家族連れらが楽しみながら宇和島の海の魅力にふれていました。



## 日振島に軽消防自動車が寄贈 されました。

11/2

(一社)日本損害保険協会では、社会貢献と防災事業の一環として、地域における消防力の強化、拡充に貢献することを目的に1982年から離島への消防車寄贈事業を実施しています。今回、日振島に小型動力ポンプ付軽消防自動車1台が寄贈されました。狭い道路での消火活動にも機動的に対応できる軽消防自動車は、今後、日振島分団で地域の防災活動に使用されます。



## 第36回宇和島市駅伝競走大会

10/21

第36回宇和島市駅伝競走大会が和霊公園から住吉小学校前折り返しコースで行われました。当日は小雨の降る中でのレースとなりましたが、中学・高校・一般の部に出場した男女計23チームが熱戦を繰り広げました。選手らは仲間や沿道からの温かい声援を受けながら、懸命にタスキを繋ぎ、大会記録と区間記録を更新しました。詳しい結果は、市ホームページに掲載しています。

